



Literatura para el liderazgo

Los políticos no leen solo arduos informes **PÁGINAS 30 Y 31**



Fisac y De la Sota, obras paralelas

Centenario de dos maestros de la arquitectura **PÁGINAS 36 Y 37**

Fiesta del Madrid, drama de la Real

Victoria blanca (4-0) y derrota donostiarra (2-1) **PÁGINAS 47 Y 48**



El Constitucional avala que Baleares no exija el catalán para opositar

El tribunal acepta dividido la reforma de Bauzá y deja que cada autonomía decida si la lengua cooficial es requisito imprescindible

MARÍA FERNÁNDEZ, Madrid

El Tribunal Constitucional, por un estrecho margen de seis votos contra cuatro, considera legal que Baleares no exija a todos sus futuros funcionarios conocimientos de catalán, lengua cooficial en las islas. La sentencia,

que responde al recurso de más de 50 senadores del PSOE contra la Ley de Función Pública de esa comunidad, dictada en 2012, llega en un momento convulso en el archipiélago, con los docentes en pie de guerra contra José Ramón Bauzá por la imposición de un nuevo modelo lingüístico.

Los jueces sostienen que las comunidades autónomas tienen potestad para decidir en qué plazas la lengua cooficial, en este caso el catalán, es un requisito indispensable para opositar y en qué otras es solo un mérito. Algo que ya ocurre en la Comunidad Valenciana, Galicia o el País Vas-

co. En Cataluña, en cambio, el catalán es un requisito. El Constitucional recuerda que la ley impugnada "establece un elenco amplio de puestos de trabajo (por ejemplo, los que requieren atender al público) para cuya provisión se exige el conocimiento del catalán". **PÁGINAS 10 Y 11**

Hacienda admite que el PP se desgrave los donativos ilegales

La medida permite soslayar el delito fiscal

F. J. PÉREZ, Madrid

Los dos inspectores de Hacienda que realizaron para el juez de la Audiencia Nacional Pablo Ruz el informe sobre los posibles delitos fiscales derivados de los *papeles de Bárcenas* llegan a una conclusión sorprendente: los donativos ilegales que recibió la formación pueden desgravarse en el impuesto de sociedades. Esta llamativa interpretación rebaja la cuota supuestamente defraudada por el PP de forma que queda por debajo del umbral del delito fiscal, castigado con hasta cinco años de prisión. **PÁGINA 12**

Los contratos precarios frenan la destrucción de empleo

ALEJANDRO BOLAÑOS, Madrid

El mercado laboral frena la destrucción de puestos de trabajo al cierre de la temporada turística. La afiliación bajó en septiembre en 22.242 personas, menos que otros años, pero ganan peso los contratos temporales, los de formación y aprendizaje y el trabajo a tiempo parcial. **PÁGINA 21**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 26**

Tres colegios impidieron a niños transexuales cambiar de nombre y uniforme

REYES RINCÓN, Sevilla

La Fiscalía de Andalucía investiga la posible discriminación a tres niños transexuales de seis, ocho y nueve años, a los que se les ha impedido actuar en el colegio con la identidad que sienten. Quieren usar otro nombre, uniforme y el otro cuarto de baño. **PÁGINAS 32 Y 33**



Un grupo de senadores conversa con Berlusconi (izquierda) antes de que Letta recibiera el respaldo de las Cámaras. / TONY GENTILE (REUTERS)

La victoria de Letta anuncia el fin político de Silvio Berlusconi

PABLO ORDAZ, Roma

El primer ministro italiano, Enrico Letta, superó ayer una moción de confianza en el Parlamento con una victoria política que anuncia el fin de la carrera de Silvio Berlusconi. Il Cavaliere, obligado a apoyar a Letta en el último minuto ante la rebelión de su propio partido, que se negó a cumplir sus órdenes con-

tra el primer ministro, aguarda ahora la decisión del Senado sobre su inhabilitación, lo que de producirse significaría su salida de la vida política con 77 años. El triunfo de Letta asegura la continuidad del Gobierno y, además, da un respiro a la zona euro, temerosa de que la crisis en Roma resucitara la inestabilidad en los mercados. **PÁGINAS 2 A 4**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 26**

José y Roberto Rodríguez.
Tonelero y enólogo. Dos generaciones cuidando la esencia de nuestros vinos.
Desde 1894,
la esencia de La Rioja Alavesa

EL GRECO 2014
GIOROSO
RIOJA
Crianza

facebook.com/WinoGlorioso